

Hadiri Tehnikal Meeting, Kapolsek Lingsar Berharap Kerja Sama Semua Pihak Untuk Keamanan Pertandingan

Syafruddin Adi - MATARAM.JENDELAINONESIA.COM

Apr 26, 2024 - 18:49



Lombok Barat NTB - Sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan pemuda dan masyarakat, polsek Lingsar poleesta Mataram menghadiri undangan Panitia penyelenggara Pertandingan sepak bola Segorongan Cup V 2024 yang berlangsung di Aula serba guna kantor Desa Sigerongan Kecamatan Lingsar

Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (26/04/2024)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolsek Lingsar Danposramil Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra, SH., Peltu Budi Sujarwo, Kanit IK Polsek Lingsar Aipda Dwi Budi Sujarwo, Kades Sigerongan Dian Siswadi, Bhabinkamtibmas Desa Sigerongan Aipda Miftahul Ahyar, Babinsa Desa Sigerongan Sertu Zainal, Ketua Panitia Turnamen Idham Halik, S. Pd, Komisi Disiplin Askab PSSI Lobar H. Iskandar, SPd, Komisi Wasit Askab PSSI Lobar Buhari Muslim, Komisi pertandingan Askab PSSI Lobar Mursidin beserta sekitar 60 orang perwakilan official Tim peserta.

Dalam wawancara media ini usai kegiatan Kapolsek Lingsar menyampaikan bahwa kegiatan tersebut adalah teknikal meeting dalam rangka pelaksanaan Segorongan Cup V tahun 2024. Pada kesempatan itu ia mengaku menceritakan terkait pengamanan pertandingan sepakbola selama menjabat telah dilaksanakan sebanyak 3 kali ini yaitu Gubernur Cup dan Bupati Cup di Gelora Sujarman Lingsar serta Sigerongan Cup sekarang ini.

Berdasarkan pengalaman tersebut, ada beberapa hal yang perlu diperkuat komitmen panitia penyelenggara untuk mencegah terjadinya hal-hal yang dapat mengganggu kelancaran turnamen yang direncanakan.

“Saat bupati Cup seluruh panitia sweta tim peserta dan para pelatih sepak untuk menjaga pertandingan tersebut agar tetap aman, tetapi kenyataannya saat itu masih ada terjadi keributan. Nah hal ini kita tidak inginkan terjadi pada turnamen berikut ini, “tegasnya.

Pertandingan sepak bola lanjutnya bukan sekedar mencari bibit pemain namun lebih pada hiburan yang harus kita nikmati bersama, jangan selalu berpikir menang saja, namun siap untuk kalah, oleh karenanya setiap Tim tetap menjunjung sportifitas, dan panitia harus tegas untuk menindak lanjuti apapun permasalahan yang akan terjadi selama turnamen berlangsung.

“Untuk itu dalam tehnikalmeeting tadi kami memperjelas bahwa kelancaran turnamen tanggung jawab bersama, baik panitia, pemain, pelatih, suporter serta masyarakat penonton harus berkomitmen untuk mengawal pertandingan nanti sehingga berjalan lancar sesuai harapan kita semua, “ Tutupnya. (Adb)